



FEDERACION DE CENTROS Y ENTIDADES GREMIALES  
DE  
ACOPIADORES DE CEREALES  
Corrientes 119  
Buenos Aires

## LA FEDERACIÓN DE ACOPIADORES Y LA SITUACIÓN CON LA AGROINDUSTRIA

Lamentamos que no se haya podido arribar a entendimientos básicos, que hubiesen permitido normalizar la producción y comercialización de granos. Ratificamos la coincidencia con las demandas planteadas originariamente por las entidades de productores, que hoy son compartidas por los sectores representativos de la actividad económica del interior.

Insistimos en la necesidad de evitar los efectos no deseados de la resolución sobre retenciones móviles, tanto sobre la producción como respecto al funcionamiento de la comercialización, para lo cual los mercados de futuro son una herramienta imprescindible.

Invitamos a las empresas acopiadoras a participar en las campañas de esclarecimiento respecto de la importancia de la actividad agroindustrial en las comunidades del interior y su repercusión sobre la economía del país.

08/05/08